

Votre spécialiste en décontamination

Septembre 2020



Lors d'assainissements, de démantèlements et de transformations nous sommes régulièrement exposés à des polluants problématiques et dangereux pour la santé, tels que l'amiante, les PCB (polychlorobiphényles) et les HAP (hydrocarbures aromatiques polycycliques).

Thommen dispose des zones de décontamination les plus grandes et les plus modernes de Suisse. C'est votre spécialiste pour la décontamination et l'élimination professionnelle des polluants, en particulier de l'amiante, qu'il s'agisse de bâtiments entiers ou de composants seulement. La décontamination est assurée par des entreprises internes certifiées disposant d'années d'expérience et des experts en désamiantage accrédités par la Suva conformément à la directive 6503 de la CFST.

Grâce à des appareils et installations dernier cri, nous offrons la meilleure protection possible pour les personnes et l'environnement ainsi qu'une décontamination efficace. La santé de nos collaborateurs est notre priorité absolue : les masques de protection respiratoire et les vêtements de protection à usage unique sont obligatoires, tout comme les examens préventifs de médecine du travail et la formation des collaborateurs.

Deux zones de décontamination stationnaires à Kaiseraugst : (50 x 8 x 6 m)

Nos installations mobiles à très haute pression (jusqu'à 3000 bar) décapent les couches contaminées à l'eau, sans additifs. Les eaux usées parcourent un circuit dans une installation de traitement. Les matériaux décontaminés peuvent ensuite être recyclés.



Une zone de décontamination stationnaire à Aarwangen : (6 x 5 x 3 m)

Cette installation décontamine des objets polluants de petite taille tels que les tableaux électriques, les cuisinières électriques à accumulation, les chaudières, les coffres-forts et les brides.